

# Palang Parkir Ujung berung – Bandung



## ***Palang parkir Bandung :***

Proyek palang parkir terbaru tepatnya di PT. Indah Karya (persero) bertempat di Jalan Golf No. 2 A Ujung Berung Bandung

Proyek ***Palang Parkir atau pintu portal elektrik ini memiliki speed 1.5 detik atau di sebut juga Highways Barrier Gate***

## ***spesifikasi Produk:***


PT. Indah

Dalam beberapa tahun terakhir, pertumbuhan populasi di Bandung terus meningkat.

Proyek palang parkir ini dirancang dengan menggunakan teknologi terbaru.

Selain itu, proyek ini juga dilengkapi dengan sensor parkir yang dapat mendeteksi kendaraan.

Palang parkir PT. Indah Karya (Persero) ini juga dilengkapi dengan sistem keamanan.

Proyek palang parkir ini bertujuan untuk meningkatkan efisiensi.

Dalam upaya memastikan keberlanjutan proyek ini, kami akan terus berinovasi.

Dengan proyek ini, kami berharap dapat memberikan solusi terbaik bagi masyarakat.

***Segera Hubungi Kami Untuk mendapatkan produk dan layanan purnajual yang baik***

Salam Hangat Semoga Bermanfaat

TAG:

**Melayani:Palang**

**Parkir di Jakarta, yogyakarta,Tangerang, Bogor, Bekasi, Surabaya, Yogyakarta,**

**Bandung, Medan, Pekanbaru, Palembang, Kalimantan, Sulawesi, Makasar,**

**Irian Jaya hingga Merauke**

**palang parkir bandung,**

**palang parkir, barrier gate, sistem palang**

**parkir,harga palang parkir,**

**portal parkir, pusat pintu otomatis ,autogate**

**an barrier gate,palang**

**parkir otomatis bandung, pintu otomatis, pintu**

**otomatis bandung, palang**

**parkir, palang parkir otomatis, pintu kaca**

**otomatis, pintu geser**

**otomatis, pintu gerbang otomatis, Rolling door**

**otomatis, palang parkir**

**semarang, palang parkir otomatis semarang,**

**palang parkir otomatis di**

**semarang, pintu otomatis yogyakarta, palang**

**parkir otomatis yogyakarta,**

**pintu palang parkir otomatis di yogyakarta,**

**palang parkir yogyakarta,**

palang parkir balikpapan, palang parkir otomatis balikpapan, palang parkir makasar, palang parkir otomatis di makasar, pintu otomatis makasar, palang parkir bandung, palang parkir otomatis di bandung, palang parkir bandung, pusat palang parkir otomatis, distributor palang parkir otomatis, pintu pagar otomatis, pintu otomatis semarang, Pintu otomatis semarang, palang parkir otomatis semarang, palang parkir otomatis yogyakarta, proyek palang parkir bandung, rolling door, siding gate, pintu otomatis semarang, pintu otomatis di semarang, palang parkir otomatis yogyakarta, software parkir bandung, pintu kaca otomatis yogyakarta, palang parkir di makasar, palang parkir otomatis makasar, harga palang parkir otomatis, pusat palang parkir otomatis indonesia, palang parkir otomatis semarang, pintu otomatis di semarang, palang parkir otomatis bandung